

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Las deficiencias del servicio telegráfico

Nuestro querido colega «Cartagena Nueva» protesta enérgicamente en su editorial de ayer de la incomunicación telegráfica en que la ciudad queda con el más ligero accidente atmosférico.

Al llamamiento que nos hace para sumarnos a su campaña no podemos mostrarnos indiferentes, pues cansados estamos de, un día y otro y en todos los tonos, lamentarnos de esa escasa comunicación telegráfica actual y de llamar la atención a los gobernantes sobre el vergonzoso servicio que une a una ciudad de la importancia de Cartagena con Madrid y demás pueblos de España.

El origen de estas deficiencias telegráficas que de tanto tiempo atrás venimos censurando y que tan enormemente nos perjudican, son bien conocidas de todos y desde luego de la Dirección General de Comunicaciones y en nada ni por asomo afectan al competente personal de esta Central que se esfuerza en el cumplimiento del mejor servicio. La causa está en que hace falta imprescindiblemente un hilo telegráfico directo entre Cartagena y Madrid y otro hilo también directo entre la Corte y Albacete para que esta ciudad y la nuestra no hallan de turnar en el servicio con evidente retraso en la comunicación.

Murcia logró, gracias a sus políticos protectores, un hilo independiente directo con Madrid, mientras que Cartagena tiene que turnar con Albacete. El día que hagan una línea desde esta última capital a la Corte y el hilo que hoy existe quede en comunicación constante con nuestra ciudad (desde luego arreglándolo, pues el material es deficiente) quedará todo subsanado. Lo que hace falta es que alguien se interese por Cartagena que bien merece por su importancia comercial y marítima y por su gran población que se la atiende en esto que tan justamente y desde tantos años estamos pidiendo.

El «Jaime I»

Se han recibido varios telegramas particulares participando la salida del «Jaime I» desde Algeciras para Cartagena en el día de hoy.

Dicho buque llegará a este puerto mañana.

DELFIN

TEATRO CIRCO

«María Victoria», linda comedia de Linares Rivas, dió ocasión al lucimiento de Antonia Herrero en la noche de su beneficio y compartió los justos aplausos del público con el actor señor Paris; pareja artística que deja gratos recuerdos en este público.

Para beneficio del simpático actor cómico, Paco Fuentes, se nos sirvieron dos estrenos de aplaudidos autores: «El vizconde se divierte» y «Las cosas de Gómez». En ambas obras causó la hilaridad de los espectadores el trabajo de Fuentes y solo a ello fueron debidos los aplausos, ya que las obras en cuestión son de lo más endeble y anodino que hemos visto.

Con la función de anoche terminó la temporada la Compañía de Alarcón-Navarro y el próximo sábado abrirá de nuevo sus puertas este coliseo con el debut de la Compañía de Comedias de «Plá-Ibáñez».

G.

De Sociedad

Los que visitan

Ha marchado a Fortuna donde pasará una temporada el Excmo. señor Capitán General del Departamento, don Federico Ibañez.

—Para Mula por el triste motivo del fallecimiento de su bondadoso y estimado amigo Don Evaristo Bastida (q. e. p. d.), acaecido en aquella ciudad, el Pbro. Don Manuel Martínez Durante, Capellán de S. Hospital de Caridad.

—De Madrid ha regresado el Gerente de la Compañía Hidroeléctrica D. Angel Iglesia.

—De Murcia, el coadjutor de la parroquia de Santa María de Gracia D. Eugenio Para Alvarez.

—Marcha destinado al batallón expedicionario que se encuentra en Tafersit (Melilla) el Suboficial de Complemento del regimiento de Cartagena D. Cristóbal Campoy.

—Nuestro paisano, el capitán de Infantería D. José Hidalgo Ros, pasa destinado al cuadro eventual de Ceuta.

—De Madrid ha venido el Teniente Coronel de Infantería D. Salustiano Muñoz Delgado y su distinguida esposa.

—A Málaga ha marchado el capitán de Infantería D. Jacobo Guitart de Virto.

Notas varias

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña Doña Dolores Martínez Saura, esposa del agente comercial de esta ciudad Don Pedro López Vélez.

Tanto la madre como la recién nacida se hallan bien.

Nuestra enhorabuena a tan dichosos padres, así como a sus abuelos y les deseamos lleguen a verla hecha una mujer.

—Ha dado a luz un robusto niño la esposa de D. Juan Moya, escribiente del puesto de Carabineros.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud.

—Ha sido pedida la mano de la bella señorita Encarnita Giménez Casanova, hija del impresor de esta plaza D. Bernardino, para el joven Fulgencio Martínez.

La boda ha sido señalada para Diciembre.

Por adelantado nuestra enhorabuena a los futuros esposos.

Enfermos

—Se encuentra restablecida de su enfermedad D.^a Mery Mitvain de Cuesta.

Letas de luto

Esta mañana en la iglesia donde se venera nuestra amada Patrona se celebraron misas de Emperatriz en sufragio del alma de la virtuosa señorita Antonita Blanco Hernández, hija del 2.^o maquinista de la Armada don Agustín.

El templo se vió muy concurrido, poniéndose una vez más de manifiesto las amistades con que contaba la finada.

A su familia toda reiteramos la expresión de nuestro más sentido pésame.

—Esta tarde y seguidamente de numeroso acompañamiento se ha verificado el entierro del cadáver de don Juan Sánchez Albalat.

A su viuda y demás familia enviamos nuestro pésame.

Se necesita un joven para aprender en poco tiempo un oficio lucrativo. Darán razón en la administración de este periódico.

Conferencia de la tarde

(Por telégrafo)

Diferentes noticias

Regresó de Tetuán el general don Pedro Muslera, esperándolo en la estación el Directorio.

—También regresó de Roma el Nuncio de S. S.

—Dicen de Alicante que en el vapor correo de Oran llegó ayer la Princesa María Walkensky perteneciente a la familia real rusa que pudo huir cuando la revolución.

Desde entonces recorre Europa. Ahora viene de Marruecos y Argelia.

Al llegar al puerto le ofreció sus respetos el capitán de carabineros que subió a bordo.

Reeorió la ciudad y por la noche marchó a Madrid. Le acompañan dos hijos.

—El Ayuntamiento de Elche patrocina el proyecto de un empréstito de un millón de pesetas que se dedicará al mejoramiento y reformas urbanas entre ellas la traída de aguas, alcantarillados, y pabellones para escuelas.

El proyecto ha sido acogido con gran entusiasmo.

—Desde Orihuela comunican noticias alarmantes ante la gran crecida que el río Segura lleva.

Se han tomado medidas de precaución para evitar daño en caso de desbordamiento.

—De Sevilla dicen que el Comité de la Exposición obsequió ayer con una gira a Alcalá de Guadaíra a los congregantes portugueses y americanos.

Después se dió un banquete en Venta Eritaña concurriendo setenta y cuatro comensales presididos por el Alcalde de Sevilla y los doctores Vellán Gimeno, Recasens y Arcos Giménez.

Ofreció el banquete el Alcalde en nombre de la comisión de la Exposición Iberoamericana.

En la plaza de América se celebró ayer la grand-party en honor de los congresistas.

Las bandas de música Municipal y la del Regimiento de Soria amenizaron el acto al que asistió enorme concurrencia.


El Ateneo ha inaugurado sus conferencias con lecturas de poesías del diplomático americano Icaza.

También el Ateneo obsequió con un vino de honor al caricaturista Baggary.

Extranjero

De Londres dicen que hasta el momento actual han sido inscritos oficialmente 2422 candidatos para las próximas elecciones.

522 son conservadores 501 laboristas, 344 liberales y 57 de otros partidos.


 La señorita
Conchita García de los Reyes
 falleció el día 14 del corriente, habiendo recibido los Santos Sacramentos.
R I P
 La misa de requiem que se celebre el próximo día 23, a las once, en la parroquia de Santo Domingo y las que en la misma iglesia se digan a las nueve de la mañana durante treinta días a partir de hoy, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.
 Sus padres, hermano y demás familia suplican a sus amistades la asistencia a esos actos, por lo que les quedarán agradecidos.

Tejidos «El Ferrocarril»

Puerta de Murcia 7, 9 y 11-Cartagena

GRAN SASTRERIA

Militar y paisano

Especialidad en uniformes de la Armada y Ejército.

Garantía de cuantos trabajos se encarguen, están a cargo del concejal honorario Federico Valverde y de obreros competentes en este ramo.

Próximas exposiciones de trabajos de todas clases.

Precio fijo y sin competencia

Pedro Domecq y C.

CASA FUNDADA EN 1730

VINOS, CONAC Y CHAMPAGN

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DE PAGO DE MACHARNUDO, viñedo el más renombrado en la Región.

Jerez de la Frontera

Casa en Londres y Representantes en todos los países—Gran desfiladero y bodegas en Santlúcar de Barrameda, Jerez de la Frontera. Tomelloso (Ciudad Real.)

De los mencionados candidatos elegidos sin escrutinio, 32 lo han sido por no presentarse contricante, uno de estos es Baldwin.

En los círculos hay gran animación.

—De Grecia dicen que en Constantinopla han sido detenidos multitud de súbditos griegos.

Todas las protestas formuladas con este motivo por la comisión internacional que se ocupa del cambio de poblaciones entre Grecia y Turquía han sido inútiles.

El General de los Paúles y de las Hijas de la Caridad

Para dentro de breves días es esperado en esta ciudad el Superior General de la Congregación de Misioneros de San Vicente de Paúl y de las Hijas de la Caridad, Rvdmo. Padre Francisco Verdier, que procedente de París se encuentra en España en visita de inspección.

El futbol en España

(Por teléfono)

En Madrid se verificó el encuentro entre el Sporting y el Racing.

El partido fué mediocre, venciendo el segundo por tres a uno.

Información de Marina

Se nombra segundo comandante de la corbeta «Nautilus» al teniente de navío D. Angel Figueroa Fernández.

—Idem comandante del torpedero n.^o 16 al teniente de navío Don Federico Monreal Pelón.

—Cesa por enfermo en la licencia que disfruta e ingresa en la estación de submarinos el 2.^o Condestable graduado de alférez de Artillería don David Martínez Sánchez